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■ 会長 井上 勇　  ■ 幹事 井上 久　 ■ 会報 中村 和広

平成26年8月5日（火）　第1731回例会

第1731回例会記録　平成26年8月5日（火）  6/46回

＜点鐘＞� 井上勇会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜祝い事＞　� 渡邊親睦委員長
会員誕生　安藤美恵子会員、小島会員、中村会員
　　　　　親松会員、鈴木清会員

小島会員→「今月の17日でめでたく67歳になります。
夏が苦手なのですが、夏に生まれた皮肉。でも、冬
も苦手です。暑いのも寒いのも駄目、というのは母
親に『怠け者』と言うのだと散々言われました。今後
ともよろしくお願いします」。
安藤美恵子会員→「送り盆の16日に生まれたので、
みんなに忘れられて誕生祝をしてもらえないので
す。今日はとっても嬉しいです」。
中村会員→「東海道新幹線と同じ年で、19日に今年ち
ょうど50歳になります。50年と言うと、半世紀なの
でちょうど大きな節目と思い、今年はなにか自分に
プレゼントを考えています。皆さんどうもありがと
うございました」。
親松会員→「27日で43歳になります。これでやっと厄

が終わるので、これからいいことがあるといいなと思
っています。これからもよろしくお願いいたします」。

夫人誕生　尾崎会員、井上久会員、鈴木文夫会員
　　　　　北島会員の奥様
入会記念　中島健児会員
中島健児会員→「平成20年の8月に入会しました。諸
先輩方に可愛がって頂いて今日まで続くことができ
ました。今後ともよろしくお願いいたします」。

＜会長報告＞� 井上勇会長
　先に、理事会報告です。
1.�芸術の街研究会賛助金の件
　賛助金を拠出します。
2.�永和ロータリー来日の件
　10/16〜18　大宮のロータリークラブを訪問
　�18日に百合丘RCを訪問したいと連絡があり、ク
ラブとして対応を検討中
3.�山内会員の退会
　�7月末で退会。後任の米山委員長に北島会員にお
願いします。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1733回  8 月26日 クラブ協議会　ガバナー補佐

第1734回  9 月 2 日 委員会報告　青少年奉仕委員会

第1735回  9 月16日 ガバナー公式訪問

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300



4.�きららの賛助金
　例年通り、30,000円を拠出します。

　以下、会長報告です。
1.��2014〜15年度地区大会　大会展示「各ロータリーク
ラブ青少年関連活動展」への参加クラブ募集の件
2.��2014〜15年度地区大会記念「ポリオ撲滅チャリテ
ィーゴルフ大会」の案内
　10/14（火）8：00〜　横浜カントリー倶楽部
3.��ロータリー囲碁同好会より「第13回ロータリー全
国囲碁大会」のご案内
　�10/11（土）　10：00開会式　ロータリー囲碁同好会
日本支部

＜幹事報告＞� 井上久幹事
＊例会変更　川崎麻生RC　川崎大師RC

＜ニコニコ委員会＞� 赤本委員長
　井上勇会長→「クラブフォーラム、玉井委員長。
会員増強委員会よろしくお願いします」。井上久幹
事→「幹事になって1ヶ月、無事に過ぎました。あと
11ヶ月、がんばります」。大矢会員→「長岡の花火大
会に行ってきました」。以下、感謝をこめてニコニ
コへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、
安藤志子会員、浅野会員、鴨志田会員、小島会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
親松会員、関山会員、白井会員、鈴木文夫会員、玉
井会員、寺川会員、鵜飼会員、碓井会員、渡邊会員、
結城会員、赤本会員。

＜出席委員会＞� 碓井委員

お休みになるときは、委員会にご連絡ください。

＜ロータリー財団＞　� 大矢委員
　井上久会員→「妻の誕生日に素敵なお花を頂く予
定です。ありがとうございます」。中島健児会員→「入
会のお祝い、ありがとうございました」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブフォーラム＞
■会員増強
◦はじめに� 井上勇会長
　今年度はRI会長を始めとして、会員増強をして
ほしいということが頻繁に言われています。お知り
合いの方がいらっしゃいましたら、納涼会やゴルフ
などのイベントにお誘いいただいて一人でも多くの
方に会員になっていただけたらと思います。

◦会員増強について� 玉井委員長
　ロータリーの会員数は、年々減少傾向にあります。
ロータリーの目的は社会のリーダー作りです。
クラブの活性化から、適正なクラブ運営を図る上か
ら、未来の存続性からも会員増強は最も重要な課題
であります。
　今年度、会長の方針は「会員増強10％目標。三年
計画最後の年」ということを言っております。なん
としても3名の増員を目指しています。当初は当ク
ラブでは、会員数40名を目標にしていましたが、そ
れは達成されたので、以前から言われているクラブ
運営に適切な50名程度に近づくように頑張っていき
ましょう。一度には無理だと思いますが、一人でも
多く会員を迎えられるような情報修正をしていきた
いと思います。
　また、退会防止についても取り組んでいかなけれ
ばなりません。退会者の多くが退会の理由として挙
げているのは、クラブの魅力がない、健康状況、仕
事が忙しい、人間関係がうまくいかない、会費・寄
付の負担が大変、クラブに馴染めないと言うことが
あります。事前に紹介者が相談にのっていれば退会
を防止できたのではないかと思いますので、よろし
くお願いいたします。
　全会員が増強委員です。各テーブルで、できるだ
け多くの候補者を上げられるように話し合ってくだ
さい。

　各チームで意見交換がされて、数名の候補者が上
がりました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1731回	 38	 29	 9	 	 76.32%
第1730回	 40	 32	 8	 4	 90%

出席率

今回
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	 25件	 25,000円	 168件	 201,931円
	 2件	 20,000円	 4件	 46,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 3件	 33,000円
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